
"Tenemos un Chernobyl a pocos kilómetros y no sabemos que 
hacer"
La asambleísta María Elena Marchiolli dijo en RADIO MAXIMA que con el funcionamiento de Botnia 
"tenemos un Chernobyl a pocos kilómetros y no sabemos qué hacer", al señalar que Gualeguaychú no 
está preparado para una situación de emergencia o un accidente..  

Herramientas
Marchiolli dijo que Botnia trabaja mayormente de noche, cuando se sienten fuertes explosiones y se perciben 
constantes emanaciones de gases tóxicos. 
 
La asambleísta advirtió que “no tenemos en Gualeguaychú prevención en caso de que hubiera un accidente o un 
escape. No sabemos qué tenemos que hacer si pasa algo, ni cómo se nos comunica”. 
 
“Ni siquiera sabemos si Fray Bentos tiene instrucciones para prevenir un accidente, o qué hacer frente a un 
accidente”, agregó Marchiolli. 
 
Asimismo, Marchiolli remarcó que “la empresa está trabajando a un 20%, pero de noche es espantoso el ruido, 
los gases, los vapores”.  
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